

Lembar Persembahan

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, karunia dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “***Analisis dan Implementasi Goal-Directed Design pada Media Pembelajaran Kesehatan Reproduksi untuk SMA Sederajat Studi Kasus: Mitra Citra Remaja (MCR)***”. Shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW. Tugas Akhir ini sebagai salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Teknik Informatika Fakultas Informatika, Universitas Telkom.

Selama menyusun tugas akhir ini penulis banyak mendapatkan bimbingan, saran, do'a serta dukungan yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang membantu. Secara khusus penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

- 1) Kedua orang tua, Bapak, Yendra Eki, S.E dan Ibu Hj. Lili Aida, atas do'a, dukungan, semangat dan restu yang diberikan kepada penulis.
- 2) Kedua saudara kandung, Helza Nurjannah, S. Si, dan Taufik Muhammad Ikhsan, S. T, atas motivasi yang diberikan kepada penulis.
- 3) Kedua pembimbing, Bapak Danang Junaedi, S. T., M. T selaku Pembimbing I dan Bapak Indra Lukmana Sardi, S. T., M.T selaku Pembimbing II, atas bimbingan serta memberikan arahan kepada penulis.
- 4) Dosen penulisan proposal, Bapak Dr. Moch.Arif Bijaksana, Ir., M. Tech, yang telah memberikan solusi kepada penulis selama penulisan proposal tugas akhir.
- 5) Kedua penguji, Ibu Veronikha Efendy, S. T., M. T selaku Penguji I dan Ibu Natya Taniarza, S. T., M. T selaku Penguji II, yang memberikan *review*, komentar dan masukan untuk Tugas akhir ini sebagai syarat mendapatkan

Gelar Sarjana pada Fakultas Informatika Program Studi S1 Teknik Informatika di Universitas Telkom.

- 6) Teman-teman seperjuangan yang memberikan bantuan semangat selama penulisan tugas akhir ini. Terutama untuk Arief Frizza Wardhana, Asep Taupik Hidayat, Anggi Cahyani Hervi, Hani Mulyani, Nicha Yanchi Audria, Windi Oktaberi Pratama dan Yusuf Mustafa. Belum cukup hanya dengan terima kasih yang diberikan atas bantuan dari kalian semua.

Semoga ALLAH SWT selalu melimpahkan rahmat dan membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam penyusunan tugas akhir ini. Penulis juga menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, saran serta kritik yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.